

Informática de Ciudad Real estrena un aula de alta tecnología

El equipamiento, que se dedicará a la docencia y al desarrollo de proyectos de investigación, ha sido donado a la UCLM por Sun Microsystems

La Escuela Superior de Informática de Ciudad Real cuenta con un nuevo aula equipada con tecnología informática de última generación donada por la empresa Sun Microsystems. La instalación incluye veinte estaciones de trabajo y el software necesario para su funcionamiento por un valor de más de 48.000 euros.

El aula estará destinada a proyectos de investigación, de desarrollo o con fines docentes y pretende proporcionar a la comunidad universitaria el acceso a unas herramientas que le ayuden a avanzar en la investigación y en la formación, y a facilitar a los estudiantes su futura integración en el mundo laboral.

Durante la inauguración del aula, el rector de la Universidad de Castilla-La Mancha, Ernesto Martínez Ataz, se felicitó por la colaboración como socios tecnológicos que esta institución man-

tiene con Sun, ya que, a su juicio, esta relación "nos ayuda a estar en la vanguardia de los desarrollos tecnológicos en el entorno universitario".

Por su parte, el director de Responsabilidad Social Corporativa de Sun Microsystems Ibérica, Pedro Montarelo, señaló que "la constante preocupación de Sun por la investigación y la formación, se encuentra fuertemente arraigada en la compañía y materializada, en este caso, en el aula que hoy inauguramos que, estamos convencidos, contribuye a la mejora y excelencia de los estudios universitarios tanto en los campos informáticos y de sistemas como en el resto de titulaciones impartidas por la UCLM".

La cooperación entre la UCLM y Sun Microsystems se remonta a 2004, fecha en la que se suscribió un convenio de colaboración a través del cual la Universidad castellano-manchega entró a formar parte de la Red Universitaria de Socios Tecnológicos de Sun, formada en la actualidad por un total de 19 universidades de España y Portugal. Ello ha permitido la colaboración mutua en diversos ámbitos, pudiendo los alumnos de la UCLM acceder al software de Sun y los profesores a material docente y formación.



El rector, el vicerrector del Campus y el director de la Escuela de Informática, junto a los representantes de Sun

Jornada sobre software libre

La Escuela Superior de Informática de Ciudad Real ha acogido la celebración de una jornada divulgativa sobre el denominado Molinux, la iniciativa con la que el Gobierno regional pretende difundir el Linux o software libre, ofreciendo un sistema operativo que cualquier usuario pueda utilizar en su ordenador. Durante el encuentro, inaugurado por el consejero de Industria y Sociedad de la Información, José Manuel Díaz Salazar, se presentaron todas las novedades de la última versión de dicho sistema operativo (Molinux 3.2 'Hidalgo').

En este sentido, el director de la Escuela Superior de Informática ciudadrealeña, Juan Carlos López, explicó que este centro apoya la cultura del software libre, por entender que entraña notables ventajas para el usuario, especialmente en los ámbitos universitarios.

Molinux es un sistema operativo completo, que ofrece la posibilidad al internauta de descargarse nuevas herramientas informáticas, sin necesidad de abonar licencias. Permite conectarse a Internet en cualquier cualquiera de sus formas: mensajería instantánea, navegación por la web, correo electrónico... Además, dispone de todas las funciones de edición de textos, hojas de cálculo y bases de datos.

El consejero de Industria destacó que, hasta el momento, ya se han producido más de 30.000 descargas de este software libre y ha subrayado el esfuerzo que está haciendo el Gobierno regional por converger con Europa en el uso de Internet, si bien "hay que hacer hincapié en concertar a la población de mayores de 45 años".

■ El profesor Andrea Martini visita Agrónomos de Albacete

El profesor de Producción Animal de la Facultad de Agraria de la Universidad de Florencia, Andrea Martini, reconocido especialista en Producción Ganadera Ecológica y Medicina Veterinaria Alternativa (Homeopatía), ha impartido el seminario titulado *La Ganadería Ecológica en Italia*, que se ha celebrado en el salón de Actos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de Albacete -ETSIA-.